

学校便り九月号

か
ね
は
る

平成三十年九月三日
発行者 校長・園長 與古田思信



二学期開始・子ども達の充実した秋に期待

「おはようございます。」子ども達の元気ないさつとともに、二学期が始まっています。登校してきた子ども達は、どの子も元気に充実した夏休みを過ごしたことでしょう。学校ではできない様々な体験を通して成長したこと思います。

今年の二学期は、八月二十九日の開始となりました。二学期は、運動会(九月二十三日)、自然教室(五年生:十月十六・十七日)、修学旅行(六年生:十一月九・十日)、学習発表会(十一月一日)などをはじめ、各学年で様々な取り組みを予定しています。有意義な二学期にしてほしいと思います。今年は創立七十周年記念事業の取り組みと合わせ、「創立七十周年記念大運動会」「創立七十周年記念学習発表会」と冠をつけた記念行事にしたいと考えています。子どもたちが本校に誇りを持つとともに本校がさらなる発展していくことを願い、PTAや地域の方々と共に盛り上げていきたいと考えています。これから、少しずつ秋が深まっています。「読書の秋」「スポーツの秋」などと言われるように、何をするにも良い季節になります。これまで通り、早寝・早起き・朝ご飯などの「基本的生活習慣の確立」とともに、八時登校・徒歩での登校をさせて下さい。

二学期も、子どもの知・徳・体の調和の取れた発達のため、職員一丸となつて頑張つていきます。よろしくお願ひします。

平良川・上平良川自治会で子ども学習会

平良川、上平良川の両自治会で、七月下旬から八月下旬まで夏休み子ども学習会が連日行われました。多くの子どもたちが夏休みの宿題を持ちより、中学生や高校生ボランティアの指導を受けながら課題に向かっていました。さらに、地域の方々の指導で絵画教室や工作づくり、竹とんぼづくり、添加物などの食品実験、カレーパーティなど取り入れ、子どもたちが生き生きと活動していました。多くの地域方々の関わり、地域の中で多くの経験が出来たことは、子ども達にとって地域へのアイデンティーと共に、大きな学びにつながったことだと思います。

小学校と幼稚園に新しい先生が着任

二年二組を担任してもらつた眞榮田綾乃先生に代わり、二学期より石原真紀先生が着任しました。とてもフレッシュで、素晴らしい先生です。二年二組の子どもたちも先生になじみ、楽しそうに学校生活を送っています。幼稚園は、當山愛理先生に代わって、城間孝子先生が着任しました。二組分配を行います。よろしくお願ひします。

七十周年記念事業

創立七十周年記念事業期成会の方々には、夏休みの間も様々な活動をして頂いています。おかげさまで、少しづつ盛り上がってきましたように感じます。大変感謝いたします。七月より記念タオルの販売やヨガ、ボウリングなどの取り組みを行つていただきました。八月より、地域の方々へ募金のお願いを始めました。多くの方々のご芳志で、遊具等の教育環境の整備や楽器・児童図書・教具などの学習環境の充実等が図られることを期待しています。

おめでとう!! 夏休みの子どもたちの活躍

新報児童オリンピック大会 ハンドボールAパート 優勝

少年野球高知大会

兼原タイガース ベスト一六

全九州小学校バレーボール男女優勝大会(宮崎)

女子バレー部 一勝

うるま市学童水泳大会

2学年女子(自由形25m) 玉寄杏奈第2位

3学年男子(自由形25m) 宮里英汰第3位

W.R.O沖縄ロボット2018

沖縄電力 特別賞 技術賞 五年 小山 嵐士

沖縄タイムスのオピニオンに作文掲載(八月七日)

「ウサギの子のための募金」六年 當間日奈野

幼稚園と小学校に教育実習生!!

今年も、幼稚園と小学校に教育実習生がやつてきました。実習の間、子ども達とふれあつたり、研究授業や保育実習を行つたりするだけでなく、運動会練習などを通して様々な指導をしてほしいと思っています。

日本人の活躍

▼十八日から始まったアジア競技大会では、水泳の池江璃花子選手や瀬戸大也選手が金メダルを取るなど活躍をしました。バドミントンや陸上などでも日本人が活躍しました。沖縄出身の選手の活躍も光りました。空手型の喜友名諒選手、ソフトボールの洲鎌夏子選手、ボウリングの安里秀策選手の金メダルも感動しました。▼このような選手の活躍は、目標をしつかりと持ちそれに向けて毎日の練習を精一杯がんばった成果だと思います。▼本校の野球部、女子バレーボール部が本県を代表して県外の大会で活躍しました。サッカーやハンドボールやバスケットなどの部活も暑い夏休みの練習を頑張っていました。▼本校の子どもたちも、それぞれの夢実現のために実り多い秋になつて欲しいと思います。